

**Academic High School Program
Student Report**

【学校生活と家庭生活について】

_____ 10 月分

Name _____

学校

- 授業は基本Chrom Bookっていうpcを使ってるから、紙のノートは数学の授業意外ほぼ使わない。
- シャーペンよりも黒ペンを使う人が圧倒的に多い。
- 宿題もほぼPCで提出する感じ
- ランチと朝ごはんは学校のを食べてるから作ってない。無料だし。
- 行きと帰りはスクールバス
- スポーツが季節に、よって変わるから最後の試合の時にseniorだけプレゼントもらったりした、

家庭

- Switchが治ったからゲームを一緒にする時間が増えた。
- 週末に何もない事も増えた

【日本と米国の違いについて】

- 学校の休みが圧倒的におおい。
- スポーツがシーズンで変わる
- スマホの使用が授業中出来るから分かんない事とか調べられる
- インスタにピンの自撮りみんな大体載せてる
- 学校にコスプレDAYがある
- 授業に遅刻しても怒られないし、途中で抜けても怒られない。紙は必要だけど
- 学校のトイレでタバコみたいなの吸って1人普通にいる。普通過ぎて慣れた
- 家の許可が降りれば家ではお酒飲んでいいらしい
- senior大体車と仕事持ってる

Academic High School Program
Student Report

Name

10/8	週末！金曜日！明日からクランベリーフェスティバルだから、帰ってきてそのままお出かけした。コテージみたいなのに泊まって、夜は日本についてのYouTubeを見た。来年の夏にホストファミリーが日本に行くみたいだから、日本についての説明をした。どこに行くのかは決めてないみたいだったから、京都を激推しておいた。鹿児島にも私に会いに来てくれる見たい。♡
/9	クランベリーフェスティバル！クランベリーがたくさん売ってあって、ハロウィン🎃とかクリスマス🎄の飾りがたくさん売ってて、私も全然関係者ないけどネックレスと香水を買った。他の人達は飾り付けをたくさん買ってた。夜は光る系の小物をたくさん見につけて、ピカピカに仮装？したみたいになった。そのまま町を歩いたら、たくさんキャンディももらった。そうゆうイベントだったみたい。
/10	コテージから帰ってきて、意外と時間があったから、ハロウィンの飾り付けをした。ホストファミリーがめっちゃ飾り持っててびっくりした。可愛い感じにお家が仕上がった。クリスマスはこれの3倍くらいの飾りになるよって言われてどんだけ!?ってびっくりしてた。笑 夜はご飯を食べながら、ディズニーのハロウィンムービーをみた。面白かった！
/11	今日は学校がお休みで、宿題もなかったから朝はブレーアンとハイキングに出かけて、そつからはバレーの時間までアニメ見てた。家に帰って、ジャックの車の整備手伝ってアニメ見てってほんとにゆっくりした日だった。夜ご飯はあんまりお腹が空いてなかつたから、ワッフルを食べて、アニメ見て、、、笑 saoの一期がやっと終わつた。これで映画にいける笑
/12	ホームゲームだった。ブロックリンが手書きのサイン作ってくれて、試合中それを掲げてくれて嬉しかつた。めっちゃクローズゲームで最終的には勝つた！よかつた～。ファイナルセットまでも連れ込んだから、ミスったらやばいっていう緊張感で心臓飛び出しちゃつた。ゲームの後は、応援に来てくれた、家族と一緒にフィリピン料理を食べに行った。美味しかつたし、楽しかつたからいい一日だった。
/13	今日はジャックが仕事で家にいなかつたから、ブレーアンと2人だった。タイ料理を食べてアラジンを見てチーズケーキを食べるっていう、最高のガールズナイトだった。タイ料理はちょっと辛かったけど、美味しかつた。色んな話出来たのよかつたし、楽しかつたから今日はいい日だった。宿題もなかつたし！
/14	ピンクDAY！ゲームがピンク一色だった。ピンクリボンの日だったみたいで体育館がピンク色の小物で飾り付けられたり、くつ下だったりTシャツだったりがピンク色だったりと色々ピンクだった。みんなピンク色の小物とか身につけてて、私もピンクメイクしたり、首飾りつけたりとピンクピンクした日だった。

Academic High School Program
Student Report

Name

/15	今日は、バレーがなかったからお家に早くに帰れた。ジュリアが仕事昇格したみたいだったから、お祝いをした。ジェイクとブレーアンの同僚も家に来て、楽しかった。みんなめっちゃお酒飲むから多分気分良くなつたんだと思うけど、本当に空間がカオスだった笑笑めっちゃ面白かったけどね笑途中でスクワットとかし始めた。
/16	パンプキンパッチに出かけた。カボチャがデカすぎて持ち上げられないレベルだった。明日も違うパンプキンパッチに行くから今日はカボチャは買わなかつた。午後からはハルナと遊んだ。ホストファミリーにプレゼント出来る物と一緒に探してくれて、ありがたかった～！夜もハルナの家に泊まつたけど、VRのゲームさせてくれてめっちゃ楽しかつた。リズム感覚ないからちょっと大変だつたけど。
/17	パンプキンパッチ 2日目🎃 前の日よりは小さめなサイズのカボチャが多かつたけど、形のいいのが収穫できた。お昼ご飯はラーメン屋さに出かけた。意外と味もおんなじ感じで美味しかつた。みんな黒豚骨ガーリック味食べてるから美味しいのかな？と思って一口貰つたら普通に美味しくなかつた。うん。夜は大学調べる宿題があつたから一緒に調べて貰つた。いい事たくさん聞けて嬉しかつた！！
/18	スマホ放置して戻つてきたら友達が自撮りしてた笑笑自撮り写真がいっぱいになつて写真のホルダーピンチなんだけど～と思ひながら仲良くなつたんだなーと思って嬉しかつた。夜は大学調べが終わつてなかつたから、一緒にジャックが手伝ってくれた。アメリカの大学の学費は国公立でも日本の私立の大学とあんまり変わらないんだなーって事が分かつた。
/19	ラストアウェーゲームだったのに、バスが来るのがめっちゃ遅くてみんなめっちゃ疲れてて淡々と負けた笑逆にみんな吹つ切れてて終始笑顔だったからとっても楽しい試合だつたけど笑Madison がボールを偶々足でとつめっちゃナイスパスだつたの隣にいて見てたけど本当に面白かつた。夜ご飯はCostcoで買ったサーモンだつた。美味しかつた。Costco最強！
/20	部活の終わりにリンとゾゾがお家に遊びに來た。ガールズトークで盛り上がつたり、大学の話で盛り上がつたり。めっちゃ小ちゃいパズルしたりととっても樂しかつた。リンとゾゾは学校行き始めた最初からずっと仲良しだから、多分この先もずっと一緒にいる友達だとおもう。2人とも面白すぎてら毎日樂しい。遊んでたら宿題してなくて、夜は宿題に追つられてた。
/21	ホームゲーム！1periodの先生が試合見に行くね～って言ってくれて、見に来てくれた。めっちゃ応援してくれた。ありがとう～！試合終わつたら頑張つたね～って声かけてくれて！動画撮つたらしく送つてくれた。なんか私がミスしたところばかりとつた。笑

Academic High School Program
Student Report

Name

/22	金曜日！火曜日のホームゲームがバレーの最後の試合だから、バレーをするのも残り少ないなーと思いつつ。バスケしない？って誘われたから多分11月からはやつた事もない、バスケをやり始める事になると思う。夜はハロウィンのグッズを買いに行つた。特別欲しい物もなかったから何も買わなかつたけど、お店全部がハロウイングッズで一大イベントなんだなって改めて実感した。
/23	パンプキンパッチで収穫したパンプキンをカットした！！定番の顔のジャック・オー・ランタンを作つた。ブレーアンが上手だったからアラジンのやつ作つて欲しいってお願ひしたら、すつごく上手に作つてた。とっても綺麗なランタンが出来た。
/24	お買い物に出かけた。明日、グールプコーデdayで皆で似たような格好をする約束をしていたからその洋服とハロウィンに使う洋服と自分が欲しい物とかを買い込んだ笑夜はジャックと一緒にテレビゲームした。サバイバルゲーム系で敵を倒して行くやつだった。6回くらい死んだけどとっても楽しかつた。ゲームも上手にならねば！
/25	1 period フィルムメーキング 楽 : 動画作成してます。先生とも仲良し 2 period 経済 難しいけど基本楽 : 教科書と身の回りのお店の株価について喋つてます。 3 period 数学 楽 : 問題解いてる 4 period 化学 宿題を除けば楽 : 問題といってる。放射線について 5 period US history 宿題も授業も鬼 : 移民について。難しい 6 period 英語 難しい : 独立宣言とか難しい言葉系の文章をよく読むから毎回困つてます。でも。毎回なんとかなつてます。 授業は大体こんな感じ。大変だけど、学校は比較的楽しいと思う。リンと一緒に毎日楽しく過ごしてます
/26	senior Knights 最後のバレーの試合だった。なんかここに書けないくらい盛り上がりが凄くて、とっても楽しかつた。沢山お花とプレゼント貰つたし、チームのメンバー全員が名前とメッセージ書いてくれたTシャツ貰つた。本当に嬉しかつた。これで最後なのとっても寂しい。本当にバレーしてて良かったし、一生忘れない大切な思い出が出来た。
/27	2000s day 今週1週間はハロウインweekだからお題に沿つた格好をして学校に行く日！今日は2000年代の格好だった。月曜日はグループコーデDAYで、火曜日はノーバックパックDAYだった。色んな人がいて面白いなーって思つた。昨日は電子レンジとか炊飯器をバックパックがわりにしてるひともいたし、今日はアフロのカツラしてる人が沢山いた。
/28	今日はコスチュームDAY！仮装をして学校に行く日だった。私は濃いめのメイクだけで学校行ったんだけどもっと派手に行けば良かったなーって後悔するくらい色々な仮装の人がいた。アニメだったり、スケルトンだったり、恐竜だったり。やっぱりハロウインとっても楽しいなーって思いつつ。us historyは新しいところに入つて相変わらず何やってるのか分からない笑笑

/29	仮装の準備してた。髪の毛をカラーワックスで緑に染めたり、めっちゃ量産女子メイクを施したりして、時間かかった～笑 完全に自己満コーデだったな笑 そのままtrick or treatに出かけた。大体ちっちゃい子ども向けなんだけど、留学生だからって事で笑 お菓子沢山貰っちゃった♡楽しかった！
/30	Switchが治ったから、アニメ見て、Switchしてあつ森するっていうめっちゃ怠惰な1日をすごした。朝起きたら必ずジャックが週末はフットボールの試合見ているから、ルールある程度覚えちゃった。いい事だね！
/31	ハロウィン🎃と言っても、家は金曜日にハロウィンパーティーをしたので、今日はステラの、新しいおもちゃを買いに行った。午後からはブレーアンのお友達が遊びに来たから、おしゃべりするっていう。trick or treatって言って子供達がお家に来たりもした。おお～アメリカ～って感じながら楽しかった。私も金曜日に貰ったお菓子を食べたけど、キャンディー系は味が独特で苦手な物の方が多いなーって思った。クッキーとかブラウニーとかは美味しいんだけどね
11/1	バレーが終わってとっても退屈になってしまった。今日は放課後にバスを乗り過ごしたから、ブレーアンの迎えを待っている間に、アリーとおしゃべりしてた。何でその話になったか分かんないけど、ドイツとペルギーの国旗が似てるよねって話で盛り上がってた。アリーはバレーしてた時に出来た友達で1番仲よかったです。テニスも一緒にする約束したから、ずっと仲良く出来そう♡
/2	ハロウィンの時の画像をインスタにUPする予定は無かったんだけど、友達にめっちゃ可愛く撮れてるからあげた方がいいよって言われてインスタにUPするっていう事が起こった。1人の自撮り写真を躊躇なくあげれるのってアメリカならではだよなーって思った。みんな自分に自信あるんだろうなって思いつつ、それが当たり前の世界のほうがとっても楽しいよなーって思った。
/3	経済のテストがあったんだけど圧倒的に時間が足りなかった。クラスの人も何人か終わってない人がいたから、私が終わるわけないよね～って思いつつ、どうせ結果めっちゃ悪いだろうから追試受けてもいいですかって先生に聞かないといけないな～って思いつつ。あと、今日はカンファレンスがあった。ズームでホストファミリーと一緒に受けるやつで、卒業近くにあるプレゼンテーションについての説明を受けた。1人で20分プレゼンしないといけないんだって。^^;
/4	今日は学校がお休みだったので、家の手伝いを終わらせたあと、あつ森だのアニメだの宿題だのやってた。夜は映画を2本見た。一本目は頑張れたけど、2本目は力尽きて寝てしまった笑 ブレーアンも寝てたから、みんな疲れるよね～って思いつつ。映画はまだ一本が限界だったね。